
COCA FERRAZ APRESENTA PROPOSTA DE REVITALIZAÇÃO DO CENTRO PARA REPRESENTANTES DA ACISC

    

  

   O secretário de Transporte e Trânsito de São Carlos, Coca Ferraz, apresentou nesta
quarta-feira (30), no auditório da ACISC (Associação Comercial e Industrial de São Carlos),
para o presidente da entidade, José Fernando Domingues, para o presidente do Sindicato do
Comércio Varejista de São Carlos, Paulo Roberto Gullo e comerciantes da região central, o
projeto para transformar o calçadão da rua General Osório em um boulevard, assim como a
praça Maria Apparecida Resitano, conhecida como praça do mercado municipal.

  

    

  

   O secretário disse que a ideia é trabalhar por etapas e que na primeira será realizada
abertura para passagem de veículos no Calçadão. “Não vamos fazer a abertura do calçadão,
vamos fazer a transformação do calçadão em Boulevard, transformar em via compartilhada em
uma “Shared Street”. A mesma coisa queremos fazer na Praça do Mercado Municipal”,
explicou Coca Ferraz.

  

    

  

   O projeto prevê também liberar o trânsito de veículos (hoje só permitido aos táxis) no trecho
da avenida Comendador Alfredo Maffei entre a rua Dona Alexandrina e avenida São Carlos e
abrir uma nova via de acesso com sentido de direção Centro/Shopping sobre a Praça do
Mercado Municipal com a criação de mais 70 vagas de estacionamento defronte ao Mercadão. 

  

    

  

   Coca Ferraz afirma que o Boulevard proporciona o uso racional do espaço, eliminando a
ociosidade, maior visibilidade das lojas, melhoria no trânsito, maior segurança, realização de
atividades noturnas. “É a oportunidade de revitalização da rua General Osório, de reformar as
instalações, substituir os postes por fiação subterrânea e de melhorar a iluminação.A região
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central de São Carlos precisa de revitalização, modernização, valorização, com melhorias de
trânsito, atualmente congestionado.  É o espaço mais alegre da cidade, lúdico, que as pessoas
acessam de ônibus, carro ou de motocicleta”, finalizou o secretário.

  

    

  

   O presidente da ACISC solicitou ao secretário Coca Ferraz rapidez no início das obras.
“Acredito que agora batemos o martelo e que em 15 dias possamos iniciar as obras do
calçadão. A nossa intenção é finalizar essa revitalização e já começar a trabalhar para que o
Natal desse ano seja melhor ainda para comerciantes e consumidores, com mais segurança e
conforto”, disse José Fernando Domingues.

  

    

  

   A ACISC também solicitou que após a conclusão das três primeiras etapas, a Secretaria de
Transporte e Trânsito faça um estudo para levar essas melhorias até os trilhos, no alto da
General Osório.

  

    

  

   Para a realização da primeira etapa está previsto um investimento de aproximadamente R$
100 mil. Já para a aquisição dos mobiliários, segunda etapa do projeto, estão previstos R$ 70
mil. Para a terceira etapa que é a da fiação subterrânea o investimento deve chegar a R$ 200
mil.

  

    

  

   Também participaram da apresentação do projeto os secretários de Obras Públicas,
Reginaldo Peronti, de Habitação e Desenvolvimento Urbano, Marcos Toledo, o diretor de
Coordenação de Política Institucional da Secretaria de Governo, Samir Gardini, o comandante
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da Guarda Municipal, Michael Yabuki e o vereador João Muller.

  

    

  

   (30/05/2018)
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